

PHILIPPE GELUCK

LE CHAT DÉAMBULE À GUÉRANDE



© GELUCK

DU 20/06 AU 07/09

Le Chat déambule à Guérande

Du 20 juin au 7 septembre 2025, déambulez à travers la **cité médiévale** pour admirer les **onze statues de bronze** installées dans plusieurs **lieux emblématiques de la ville** :

PLACE DU MARCHÉ AU BOIS

J'ai les boules

Le Chat interroge le monde avec un cornet à la main et une souris en garniture : satire glacée ou tendresse croquée ?

Le Parleur

Le Chat parle, Rodin pense : chacun sa spécialité, mais seul l'un des deux est en bronze... avec répartie.

Beauté intérieure

Sous son manteau, Le Chat dévoile un oiseau chanteur : preuve que l'apparence cache parfois un petit miracle.

Le Docteur

Un praticien bienveillant de face, un gourmet équipé de dos : l'art du double jeu en blouse blanche.

PORTE VANNETAISE

Deux poids deux mesures

La sculpture inverse les évidences : et si la souris pesait plus lourd que le Chat ?

Le Golfeur

Sur les greens comme ailleurs, Le Chat ne rate jamais son coup... surtout quand c'est un oiseau qui joue la balle.

PORTE BIZIENNE

Le Chat au Journal

Le Chat lit et nous regarde : le bronze milite pour la presse papier, gardienne d'une vérité tangible.

PORTE SAILLÉ

Quel Charmeur !

Même sa flûte est muette, mais Le Chat charme quand même : le silence a parfois plus de poids qu'un air de pipeau..

PLACE SAINT-AUBIN

Tutu et Grominet

En tutu, Le Chat danse sans complexe : la souplesse n'est pas qu'une affaire de corps, c'est aussi une affaire d'esprit.

Sur le fil

Un Chat et une souris en équilibre : la sculpture marche sur le fil de nos angoisses, avec légèreté et lucidité.

PLACE DE LA PSALETTE

Le Dieu du Stade

Le Chat organise le podium et rafle l'or : à défaut d'adversité, il distribue les médailles avec équité.



Ville de
Guérande

LE CHAT DÉAMBULE À GUÉRANDE



UNE EXPOSITION POPULAIRE

Du **20 juin au 7 septembre 2025**, la Ville de Guérande accueille onze statues de l'exposition "Le Chat Déambule" ! Entre humour, poésie et surréalisme, Philippe Geluck nous offre une déambulation aussi drôle que poétique. Familiale et populaire, cette exposition accessible à toutes et tous **a déjà conquis 10 millions de visiteurs dans les plus belles villes du monde (Paris, Genève, Monaco...)**.

Philippe Geluck, dessinateur belge de renom, a conçu ces œuvres monumentales avec les maîtres fondeurs **François Deboucq et Jo Van Geert**. L'objectif ? Financer le futur **Musée du Chat et du dessin d'humour** à Bruxelles. L'intégralité des bénéfices de la vente des statues y est dédiée.

Envie d'adopter un chat en bronze ?
Contactez Kathleen Lejeune : kat@geluck.com



ville-guerande.fr



+ d'infos
Le Chat déambule
à Guérande

